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 Fraktion in der Bezirksvertretung 

Uellendahl-Katernberg 
 

BV Uellendahl-Katernberg 
 

An Herrn Bezirksbürgermeister  
Joachim Lüppken 
 
Antrag 
 

Es informiert Sie 
 
E-Mail 
 
 
Datum 
 
 

Sylvia Meyer 
 
sylvia.meyer@gruene-
wuppertal.de 
 
18.09.2022 

 

Zur Sitzung am Gremium 

20.10.2022 Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 

 
 

Sachstand Umsetzung der Beschlüsse zur Verwendung der GFG-Mittel  
Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken, 

jährlich beschließt die Bezirksvertretung verschiedene Maßnahmen, für die die Mittel aus 
dem Gemeindefinanzierungsgesetz für Infrastrukturmaßnahmen in Uellendahl-Katernberg 
investiert werden sollen. Bislang gibt es keine Übersicht, welche Beschlüsse bereits 
umgesetzt sind und welche noch nicht.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung, zur ersten Sitzung der Bezirksvertretung in 
2023 eine Übersicht über den Bearbeitungsstand der von 2019 – 2021 beschlossenen 
Maßnahmen vorzulegen:  
welche konnten bereits abschließend umgesetzt werden, welche sind in Arbeit, welche 
konnte (bitte mit Angabe von Gründen) noch nicht begonnen werden.  
 

Weitere Begründung:  
Auch aufgrund der erheblichen Kostensteigerungen (insbesondere im Baubereich) ist ein 
solcher Bericht aus unserer Sicht notwendig und sinnvoll, auch um zu prüfen, ob mit den zur 
Verfügung gestellten Mitteln die angestrebten Maßnahmen überhaupt noch umsetzbar sind.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sylvia Meyer 
Fraktionssprecherin 


